



## 第40回 体育祭

6月9日(木)と6月14日(火)に神崎高等学校第40回体育祭が行われました。

今年度は天候には恵まれず、当初予定していた日程を変更しての実施となりました。7日に予定していた予行が雨天中止になったため、予行を8日(水)に実施、本番を9日、14日の2日間に分けての実施となりました。9日は急遽体育館でプログラムを変更しての実施となりましたが、生徒は柔軟に対応し、全力プレーで挑みました。14日は残りのトラック種目を行いました。



## クラス旗は 3年1組

各クラスが作成したクラス旗が会場に掲げられ、体育祭に彩りを添えました。審査の結果、鳳凰を描いた「3年1組」の作品が第1位に選ばれました。



## 1年生の底力

1年生は、恒例の「阿吽の呼吸」という息の合った集団演技を披露してくれました。今年のテーマは「クール&ニューモア」でした。

入学当初から練習を始めたものの、初めはみんなの息が合わず心配しました。

だが、本番では最高の演技を披露し、1年生の底力を見せてくれました。最後は人文字で「KANZAKI」を表しました。



## 2年生の団結力

2年生は総合成績こそ奮わなかったものの、運命共同体、大縄跳び選手権などで良い成績を収めました。普段の練習の成果が出せていたと思えます。また、応援の様子も素晴らしく、団結力がみられました。これから神崎高校を引っ張っていきます。

## 3年生の実力!

3年2組が総合優勝。3年1組が準優勝、3位は1年2組という結果になりました。

最後の体育祭ということで、3年生の団結力、運動能力の高さには驚かされました。今後最高学年として神崎高校をリードして欲しいです。

また、今年が予行の日になりましたが、PTAの方々が美味しいカレーを用意してくださり、生徒たちも大喜びでした。ありがとうございました。

体育祭が円滑に進み、無事に終わることができたのも、先生方をはじめ生徒会、補助員、保護者の皆さまの協力とご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。



**ちょっと一言** ◇天候不順に悩まされた今年の体育祭。雨天順延を繰り返しつつも8日と14日に生徒諸君が見せてくれたはじけるような笑顔、誰も決して手を抜かない真剣勝負、そして、他学年や他クラスに惜しみなく送られる高らかなる声援、優れた演技に遠慮なく発せられる「おおー!」という感嘆の声。どれもこれもがすばらしかった。力を出し切ることの大切さと、神高全体の一体感を糧にして、明日からの高校生活を全力で頑張っよう。カレーと応援で力一杯支えて頂いたPTAの皆様方、本当にありがとうございました。(H. H.)